

ALS患者のプロ野球観戦記

運営委員 松山 裕子 (家族)



2024年5月14日 父が大好きな日本ハムファイターズの試合観戦へ家族で行ってきました。

元々野球好きの夫婦で、ALS罹患前はよく札幌ドームへ足を運び応援していましたが、エスコンフィールドが完成して試合を観に来たのは初めてのことでした。座席はあらかじめ2階の車いす席を4人分確保し、駐車場も1台分確保していざ出発。

父が車椅子生活になりしばらくして本人が外出に抵抗がなくなった頃 母の愛車を下取りに出し軽自動車のエブリワゴンを中古で購入しており車内は4人満員状態で現地到着。昼過ぎになりラコール滴下しながら記念写真をパチリ。この時点で興奮が収まらず脈が高くなるが家族も同様なので気にせず いざ出陣！ (笑)

2階席でしたが2階の入口から入場した為エレベーターに乗ることもなくガイドの方に案内して頂き席まで到着。座席は通常の席と同じように前の席より少し高くなっているの、車椅子のリクライニングを倒してもなんとかマウンドが見えるようでした。



家族も腹ごしらえをしつつ、試合開始！



結果、ピッチャー山崎福也の好投で西武ライオンズに4対1で勝ちました。

ヘルパーさん達のおかげでいつもよく外出している父もこの日ばかりは疲れた様子でした。

8月に今度はヘルパーさん達と一緒にまた観戦する予定なのでとても楽しみです。

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	R	H
L	0	0	0	1	0	0	0	0	0				1	8
F	0	1	2	0	0	0	0	1	X				4	7

観客数：24,164人 | 【審判】球審：山村裕也 塁審(一)：土山剛弘 塁審(二)：川口亘太 塁審(三)：山口義治